

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andächtiger Seelen Vollständiges Gesang-Buch

Spieckermann, Adam Jakob Zittau und Leipzig, 1780

VD18 13158457

Abend-gebet am dienstage.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckepharinania (straightful de la contact the head of the straightful de la contact the head of the straightful de la contact the stra

ben abend erreiche. rufe ju bir, DErr mein Gott! fo schweige mir nicht, auf baff gnabigen führung und reichen nicht, wo bu ichweigeft, ich gleichl feegen haft gurucklegen laffen. werde denen, die in die holle fah. DErr! deine gute ift groß, und ren. Bore die ftimme meines fle- beine barmberBigfeit bat fein beis, wenn ich meine bande auf-tende. Der Derr ift nabe allen, bebe in beinem beiligen dor bie ibn anrufen, allen, die ibn Laft das gebet ber elenden und mit eruft anrufen, erthut, mas traurigen, francken, und auch die gottesfürchtigen begehren, das gebet ber meinigen und aller boret ihr schrenen und hilft Ier frommen bor beinem gna ihnen. Ich mein Gott! wie ge den ftuhl erhörung finden. Ja, fchwind gehet doch ein tag ba richt mein ganges leben allein nach deinem fun, und wenn ich fen, fo gefchwinde verflieffen une es foll geben ins todes rachen bin, wenns hier mit mir wird aus, fo loft mich fella fterben, und nach dem tod ererben bes em gen lebens haus amen.

Der gange lebens lauf wird mobil ein dienstag bleiben

D! las mich nur getreu in beinem Dienste fenn!

lind nicht nur oben bin. mein werck und wefen treiben : So wird mein eg und pflug fich

ouch ber erndten freun. Bater unfer ic.

Whendraebet am dienstage. Der Engel des Geren lagert fich um bie ber, fo ibn gutes gedacht? Ift Gott heute fürdren und bilft ihnen aus. 野1. 34. 0. 8.

was formen mir menschen thun, bu beute gerebet, haft bu gespros all fprecheich ieso, o du gnadis chen, was ehrbar, was feusch, ger und febreicher Gott! in die | was wohl lautet, ift bas lob fer abrud finde und fage bir de- Gottes von bir ausgebreitet

Wenn ich biefen tag unter beinem baterlichen fchut, liebreicher vorforge. bin? wie ein pfeil wird abgeschof fere jahre. Darum lebre mich doch, daß es ein ende mit mir ha ben muß, und mein leben ein giel hat, und ich bavon muß. Giebe, meine tage find einer band breit por dir, und mein leben ift wie nichts vor dir. Wir muffen alle offenbahr werden vor dem rich. terftubl Chrifti, daß ein jeber ems pfahe, nach dem er gehandelt bat ben leibes leben, es fen que tes, ober bofes. Darum richte ich mich felbit, und frage meine feele: wie baft bu beute ben tag thingebracht? hast du auch was mit bir vereinigt blieben, ober haft du ihn mit vorfeslichen und er Der ift mit mir, bar- wiffentlichen funden von dir get um fürchte ich mich nicht, trieben? mein mund! was haft and, daß du mich worden, oder bift du von narren=

mor

ibr

bab

ibr

ret,

nad

beu

und

Be?

auf

foll

Ach

abt

tret

fün

te.

mic

füti

bai

Die

-tve

fant

ger

frie

mi

bas

Da

uni

int

uni

du

her

toel

bår

alei

mic

Doc

bui ich